
Жусуп Бакиев оставил пост в
АРИСе: Не хочу быть причиной,
по которой бы поливали грязью
моего брата (интервью)
БИШКЕК (АКИpress) — Жусуп Бакиев, брат Президента Кыргызстана,
17 января 2006 года дал интервью агентству АКИpress по поводу
публикаций  об  его  назначении  на  должность  заместителя
исполнительного  директора  АРИС  (Агентства  развития  и
инвестирования  сообществ  КР).

АКИpress: Жусупбек Салиевич, в последнее время в СМИ звучит
много  критики  в  адрес  Президента,  его  братьев,  к  тому  же
недавно  вы  были  назначены  на  должность  заместителя
исполнительного  директора  АРИС…

Ж.Бакиев: Три месяца назад был объявлен конкурс на замещение
вакантной  должности  со  стороны  АРИС.  Я  наравне  с  другими
двенадцатью кандидатами подал заявление на участие в конкурсе
на  этот  пост.  По  результатам  конкурса  эта  должность  была
предложена мне. На этот пост не назначает Президент, конкурс
идет по процедурам Всемирного банка.

Однако сразу же после моего назначения в средствах массовой
информации началась массированная критика в адрес Президента,
обвиняя его в том, что он назначает своих братьев на высокие
должности. Несмотря на то, что на самом деле все это совсем не
так. Повторяю, я участвовал в конкурсе на равных правах со
всеми остальными и без каких-либо привилегий. Тем не менее,
после  всех  таких  необоснованных  нападок  я  счел  самым
благоразумным – оставить этот пост. Не хочу играть на руку
недоброжелателям  и  завистникам  Президента  и  не  хочу  быть
причиной, по которой бы поливали грязью моего брата.

АКИpress: Ранее, кажется, Вы уже подавали в отставку?
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Ж.Бакиев: Вы правы, было такое. После мартовской революции я
был назначен заместителем губернатора Жалалабадской области. А
летом,  после  избрания  Курманбека  Салиевича  Президентом
Кыргызстана, я добровольно подал в отставку. Не хотел, чтобы в
обществе  было  неправильно  истолкована  моя  работа  в
исполнительной власти. Хотя назначение заместителя губернатора
– это прерогатива Премьер-министра. Просто мне не хотелось
подставлять  брата,  который  только  что  начинает  свою
деятельность  в  качестве  главы  государства.

АКИpress: Кем вы работали раньше?

Ж.Бакиев: Более 26 лет я работал на руководящих должностях.
Два  раза  избирался  председателем  Жалалабадского  городского
совета.  Последние  годы  занимал  должность  начальника
Жалалабадского областного управления охраны окружающей среды.

АКИpress: В чем суть обвинений в адрес братьев Бакиевых?

Ж.Бакиев:  В  том  то  и  дело,  что,  так  называемые  критики,
обвиняют  нас  огульно.  Посудите  сами.  Я  сначала  подал  в
отставку  в  исполнительной  власти.  Теперь,  оказывается,  мне
дорога  заказана  и  в  международные  проекты.  Неужели  всем
близким и родным Президента нужно бросить свою работу и уехать
подальше  из  республики,  чтобы  злопыхатели  не  чернили  имя
президента Бакиева? Не кажется ли, что это уж слишком? Как и
на какие средства мы тогда будем кормить наши семьи, если нам
запрещают  работать  в  госслужбе,  проектах,  НПО  и
предпринимательстве?

Мы  всегда  работали  честно,  достойно.  Каждый  из  нас
самостоятельно становился на ноги, рос по служебной лестнице.
Никогда  и  никто  за  нас  не  договаривался,  не  устраивал  на
работу. Мы всего добивались сами, своими силами и знаниями.

Что  касается  отношений  внутри  семьи,  то,  сразу  после
инаугурации, брат пригласил всех нас и предупредил, что не
позволит никому из нас даже попытаться воспользоваться его
именем и положением, чтобы никто не мог упрекнуть нас в том,



что  мы  действуем  так  же,  как  семья  бывшего  президента
Кыргызстана. А если вы хотите мне помочь, — добавил Курманбек,
— то вы, в первую очередь, должны каждый на своих служебных
местах приложить все усилия, чтобы поднимать экономику нашей
страны.

АКИpress: Какова Ваша реакция на критику в СМИ по отношению к
вам и Президенту? Кто, по вашему мнению, может стоять за этим?
Кому это выгодно?

Ж.Бакиев: Какая может быть реакция на подобную критику? Не
скрою,  нам  обидно.  Безусловно,  есть  определенные
заинтересованные  лица,  которые  используют  любую  возможность
для того, чтобы облить Президента грязью.

Мы  знаем,  кто  конкретно  за  этим  стоит  и  чего  хотят.  Они
стремятся  любым  способом  навредить,  нанести  удар  по  семье
Бакиевых. А поскольку негативный образ семьи Акаевых пока еще
жив и ярок в памяти народа, то оппонентам нынешнего Президента
удается  легко  манипулировать  сознанием  людей,  распуская
различные слухи о членах нашей семьи.

Я могу заверить, что мы, братья главы государства, никогда не
позволим себе того, что позволяла себе семья Акаевых. Мы всего
и  всегда  добивались  честным  трудом.  И  так  будет  всегда.
Честным трудом добьемся того, чтобы о нас говорили только по
нашим делам.

АКИpress:  Ваше  трудоустройство  вызвало  такой  ажиотаж  в
кыргызском обществе…

Ж.Бакиев: Конечно, дело не во мне. Я не такая уж большая
фигура. Вся эта акция, направлена на то, чтобы очернить имя
Президента. Но я уверен, придет время и все встанет на свои
места – мы сумеем завоевать доверие людей и не обмануть их
надежды.
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